

確実なまちづくりを

幸手市長 町田英夫

あけまして
おめでとうござります

新年あけましておめでと
うございます。

市民の皆様には、輝かしい初春を、希望も新たにお迎えのことと心からお喜び申し上げます。また、日頃より市政の進展に対し多大なるご理解とご協力を賜り、



負託と期待に添うように

幸手市議会議長

大久保忠三



市民のみなさまには、輝かしい新春をお健やかにお迎えのこととお喜び申し上げます。常日頃より市議会の活動に温かいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げま

さて、国、地方とも巨額な長期債務を抱えるなど、その財政環境は依然として厳しく、健全財政への一層の推進が求められています。また、急速に進む少子高齢化や国の構造改革等により、地方自治体を取り巻く状況

は、尚一層厳しさを増しています。このような状況の中で、市民福祉の向上、市政の発展を図ることが議会に課せられた使命だと思います。市議会としましても、市民のみなさまの負託と期待に添えるよう、迅速かつ的確な対応に努めて参りますので、市民のみなさまの力強いご支援ご協力を賜ります。すようお願い申し上げます。

結びにあたり、市民のみなさまのご多幸とご健勝を心よりお祈り申し上げます。

を図らなければなりません。本市におきましても、市民の皆様の声に耳を傾け、そして住民福祉の更なる向上を図るべく新たな市町合併を目指し、皆様のご期待に応えるよう、一步二歩確実なまちづくりに取り組んでまいります。どうぞ市民の皆様には、より一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本格的な地方分権社会の到来により、国と地方が対等な立場となり地域間競争が激化しつつある今日、私たち市町村は、自己責任のもとで自主的な判断をし、特色ある自立した行政運営

が皆様にとりまして素晴らしい一年となりますことを心からご祈念申し上げます。